

Extinction

all bets are off

Von Jadis

Kapitel 4: Kapitel 4 - Vorher

Kapitel 4 - Vorher

Der Schlag war unvermittelt und traf sie hart. Sie hörte ihren Nasenknochen brechen und war sich sicher, dass Alice vorgehabt hatte ihr die Splitter so weit in das Gehirn zu jagen, dass sie auf der Stelle tot umfiel.

Doch Tess fiel nicht tot um.

Sie strauchelte, ging zu Boden und spürte heißes Blut auf ihrer Haut. Irgendwo am Rande ihrer Wahrnehmung hörte sie, dass Angie ihren Namen schrie. Sie zwang sich die Augen offen zu halten und folgte Alice mit ihrem Blick. Diese steuerte den Wagen in dem Angie saß an und setzte sich hinter das Steuer. Ohne wirklich hinzusehen brach sie im Vorbeigehen ein paar Zombies das Genick. Angie schrie weiter. Tess hörte neben sich einen Schuss krachen und wurde sich wieder bewusst wo sie sich befand. Sie umklammerte ihre Waffe fester, rappelte sich hoch und stellte sich mit erhobener Beretta dem heranbrausenden Geländewagen in den Weg. Tess wusste nicht was in Alice gefahren war, doch was sie ganz genau wusste war, dass sie sie stoppen musste. Sie feuerte auf den Reifen, doch traf nur die Karosserie. Die Reifen quietschten und hinterließen schwarze Gummispuren auf dem Parkplatz. Zu spät warf Tess sich zur Seite. Der linke Kotflügel prallte gegen ihr Schienbein und wirbelte sie herum. Sie schrie auf, rollte ab und feuerte dem Wagen hinterher bis ihre Waffe nur noch ein klägliches Klicken von sich gab.

Jemand half ihr auf die Beine.

„Sie hat Angie!“, rief Tess immer wieder und humpelte los.

„Wer?“, wollte Victoria, Mitglied des Strike-Teams, wissen.

„Alice!“

Wie aus dem Nichts kam Carlos mit ihren zweiten Wagen angebraust und hielt neben ihnen.

„Los, einsteigen!“, forderte er und noch ehe Tess sich umständlich auf dem Rücksitz niedergelassen und Victoria die Tür zugezogen hatte, hatten sie die Verfolgung aufgenommen.

Trotz seiner hektischen Fahrweise blickte Carlos mehrmals in den Rückspiegel und musterte Tess.

„Was ist denn passiert?“, fragte er schließlich, als sie dem schwarzen Van vor sich auftauchen sahen.

Tess zuckte mit den Schultern.

„Sie ist plötzlich durchgedreht“, und als Victoria ihr ein Taschentuch reichte, fügte sie ein „Danke“ hinzu.

Carlos gab einen knurrenden Laut von sich.

„Ich fürchte, ich weiß wo sie hin will.“

Trotz der körperlichen Pein die sie verspürte, versuchte Tess nachzudenken. In ihrem Kopf ratterte es.

„Warum tut sie das?“

„Ich wette, sie wird dazu gezwungen. Umbrella will sie wieder haben. Die haben irgendwas mit ihr gemacht und wollen ihr Eigentum zurück.“

Tess sah aus dem Fenster. Die Interstate 80 führte direkt zum Hauptsitz von Umbrella.

~*~

Sie hatten bereits über mehrere Stunden die Verfolgung nicht aufgegeben, als plötzlich ein Schuss durch das Heckfenster krachte und Victoria am Hals traf. Panisch versuchte sie das heraus strömende Blut zu stoppen, doch es floss bereits in Massen ihren Hals hinab und tränkte sie und das Innere des Wagens in dunkles Rot.

„Sie verblutet!“, informierte Tess beinahe panisch und drückte mit ihren bloßen Händen fest auf Victorias klaffende Wunde.

Carlos fluchte ungehemmt und ein Stich durchzog Tess' Körper. Das erinnerte sie an jemand anderen.

Sie hatten den Hauptsitz fast erreicht. Alice war mit ihrem Wagen bereits zum Stehen gekommen und hinter ihr hatte die Umbrella Corporation in Windeseile eine Straßenblockade errichtet. Carlos trat das Gaspedal fast durch die Karosserie des Wagens. Der Motor heulte laut auf.

„Duckt euch!“, rief er, als Bleikugeln das Fahrzeug durchlöcherten und ihnen Salve um Salve um die Ohren flogen.

Neben Tess zuckte und röchelte Victoria noch einmal kurz, dann war sie verstummt.

Die Sekunden zogen sich in die Länge, dann spürte sie einen Aufprall und der Wagen durchbrach die Blockade. Tess hob den Kopf und sah Dr. Isaacs im Freien vor dem Gebäudekomplex stehen. Neben ihm stand Alice. Er sprach mit ihr.

Dann weiteten sich Tess' Augen vor Entsetzen. Alice hob ihren Arm und zielte mit ihrer Waffe auf die kleine Angie.

~ Ende des 4. Kapitels ~

Dieses kurze Kappie hab ich in der Schule geschrieben O.O Karl der Große war dann doch nicht soooo interessant xDD